Consulte las cotizaciones

TELEFÓNICA SANTANDER BBVA IBERDROLA ENDESA INDITEX

REPSOL YPF UNIÓN FENOSA

La Voz de Asturias

Asturias

Lunes Julio 2009

La Bolsa

Internet

El periódico

Tienda Buscar

Zona Usuarios

Asturias Opinión

España Internacional Economía Deportes Espectáculos

Multimedia

Más Secciones

Liquidación

Servicios

Canales

Siguiente noticia en Asturias (4 de 7)

stente BAD night

Guía de información local

Ejemplo: Hoteles Oviedo

Participa

Asturias | Oviedo | Gijón | Avilés | Cuencas | Comarcas | Contraportada | Suplementos | El Tiempo

LA FINANCIACIÓN.INFORME DEL GOBIERNO DE CANTABRIA.

La autopista Dos Mares facilita el acceso a **Asturias**

La nueva carretera nacerá en La Pesquera y se podrá llegar desde la A-8.

06/07/2009 REDACCION

comentarios

envia

imprimir

añade a tu blog A+ A-

Deportivo:

a 1ª División, la Copa del Rey, la Resultados Champions.

Qué 🐗 tiempo hará

Consulte el tiempo en su localidad.

Buscar

La Bolsa

Aprenda a invertir

Mundial de Motos

2009 Sigue los triunfos de los

pilotos españoles.

Asturias, La Rioja y, por supuesto, Cantabria, serán las comunidades autónomas más beneficiadas por la construcción de la llamada autopista Dos Mares que comunicará la fachada cantábrica con la Mediterránea. Así se recoge en un informe sobre el estudio informativo del proyecto elaborado por el gobierno y la universidad cántabros.

La autopista Dos Mares es una actuación impulsada por el Gobierno de Miguel Angel Revilla para acortar el viaje de las mercancías portuarias hacia las ciudades del la cuenca mediterránea (Zaragoza, Barcelona, Valencia) sin necesidad de pasar por territorio del País Vasco, donde el tráfico pesado foráneo no puede circular los fines de semana y festivos. Además, se evitaría también los embotellamientos que se producen a diario en el cinturón de Bilbao, lo que Revilla llama "el tapón de Barakaldo".

El proyecto también tendría su repercusión positiva en Asturias ya que sus tráficos también se beneficiarían de este acortamiento en el tiempo de viaje. De hecho desde el Gobierno del Principado se ha respaldado el proyecto.



valorar

MÁS INFORMACIÓN

Feijóo y Herrera se desmarcan de Areces y exigen mantener sus cuotas 06/07/2009

EDICIÓN IMPRESA EN PDF



Esta noticia pertenece a la edición en papel. Ver archivo (pdf)

El informe del Ejecutivo cántabro considera "idóneo" que la nueva infraestructura nazca en La Pesquera, localidad próxima a Reinosa. Es la opción medioambientalmente viable y la que conectaría mejor con las infraestructuras existentes, en coincidencia también con las preferencias del Ministerio de Fomento.

Desde La Pesquera, que tendrá un enlace con la autovía del Cantábrico (A-8), discurriría en dirección oeste-este hasta alcanzar hasta alcanzar la localidad de La Población, para continuar hacia el puerto de montaña de El Escudo y abrirse camino hacia Burgos para conectar con las autopistas que ya existen hacia Logroño, Zaragoza y Barcelona.

Los grupos ecologistas rechazan esta autopista, que será de pago, por innecesaria porque cuando esté terminada ya estará en funcionamiento la circunvalación de Bilbao, hoy en obras.

Comparte

www.AutoScout24.es

DESTACAMOS

Especial Liga

Los partidos del

Sporting y el Oviedo, al

detalle

Fórmula1 - 2009

Sique el Mundial en

directo, fotos, vídeos...

Marca.. Buscar

Encuentra el coche que buscas

PUBLICIDAD

Alta rentabilidad. Sir comisiones, ninguna

añade a tu blog A+ Acomentarios

Comentarios (0)

Escribir comentario





* Comentario		NORMAS DE PARTICIPACIÓN
		En este espacio los lectores pueden dar su opinión sobre las noticias que se publican.
* Nombre		La opinión de LA CABECERA se expresa sólo en los editoriales y los articulistas. Los usuarios de este espacio exponen, por tanto, posturas
* E-mail Web/blog		personales. No está permitido verter comentarios
8	Deseo mostrar mi web/blog Acepto la cláusula de privacidad	contrarios a las leyes españolas o injuriantes. Nos reservamos el derecho a eliminar los comentarios que consideremos
	Enviar comentario Los campos marcados con (*) son obligatorios.	fuera de tema.



Chisco García Juan Nieto Alfonso Suárez



GRADAS ROJIBLANCASJosé Luis Álvarez González, Pablo Álvarez Rubio, Juan Gancedo, David González Cuesta. Félix Vallina









TIENDA

Ver Más Ofertas Aquí



Vende tus productos en Ebay anuncios. Anuncios 100% gratis de forma local y sin intermediarios. Consultar



Webs del Grupo Zeta

EP Catalunya EP d'Andorra EP Aragón EP Extremadura Córdoba

Sport Equipo Mediterráneo Voz de Asturias Crónica de Badajoz Revista Playstation Interviú Primera Línea You Man

Revista Cuore Windows Vista Revista PCPlus Woman Viajar

Tiempo de hoy AUTOhebdo Todo Rallyes Super AUTO Revista Aqua

Superjuegos Xtreme Club Canalla Canal Motor

Enlaces Recomendados: Despedidas Soltero - Soltera | Organización eventos - organización fiestas | Hoteles | Oferta Formativa | Vuelos | Cursos y masters | Apuestas Deportivas stanjames.es | Hoteles | Entradas futbol – Tickets futbol | Hotels Barcelona – Book Hotel Barcelona | Articulos Informativos | Tarjetas de Crédito MBNA | Vuelos baratos | Hoteles Asturias





Inicio | Contacto | Quiénes somos | Publicidad | Hemeroteca | Boletín: suscríbete ya | Aviso Legal |